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校舎の改修が完了し校庭の改修が進む第一小 

１０月２５日（火）に第４回「花見川

第一小学校・花見川第二小学校統合準備

会」を花見川第二小学校で開催しまし

た。学校・ＰＴＡ・教育委員会などから

統合準備の状況について報告が行われ

ました。 

＜片岡会長＞（花見川第一小学校校長） 

統合が間近になってきました。第一小も

第二小も各学年の校外学習で子どもたちの

交流を順調に進めています。６年生は、農

山村留学で一緒に行動し、同じ部屋に宿泊

するなど、交流を行いました。 

第二小の子どもたちと一緒のバスに乗っ

た時に、 

「先生、統合を楽しみにしています。」 

と言ってくれて、とてもうれしく思いまし

た。 

これから、統合の準備を本格的に進めて

いきますが、子どもたちに夢を持ってもら

えるような、楽しい学校となるように準備

を進めていきたいと思いますので、ご協力

をお願いします。 

 

＜能勢副会長＞（花見川第二小学校校長） 

第一小の校庭が改修工事中のため、９月

に第一小の子どもたちを第二小に招いて、

ＪＥＦサッカー教室を行いました。サッカ

ーのような団体の種目は、人数が多い方が、

子どもたちの活力が増すと実感しました。 

また、１０月には第二小の体育館で芸術

鑑賞会を行い、初めて両校の約２６０名の

子どもたちが顔をそろえました。子どもた

ちは、来年はこのような感じになるのだな

というイメージを持ちながら、楽しく鑑賞

してもらえたと思います。 

４月から新しいスタートが切れるよう

に、第二小を応援してくださる地元の皆さ

んもご支援をお願いします。 

＜藤井副会長＞ 

（花見川中学校区青少年育成委員会顧問） 

本当の意味で統合の準備が大詰めに入っ

てきたのだと感じています。改めて、学校や

ＰＴＡの皆さんが尽力されていることに、地

域として感謝しています。 

子どもたちは交流を通して、「統合」とい

う言葉の意味を肌で感じているのではない

かと思っています。 

地域としては、円滑に統合の準備を進めて

いけるように、裏方として支えていきたいと

考えているので、よろしくお願いします。 
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【教育委員会の取組み】 

〈校舎内には新しい備品等を設置〉 

・学校からの要望を基に備品等の購入を進めています。これまでに体育館のステージ幕、図書室

の書架、図書室・音楽室のエアコン等を設置。現在は、理科室の実験台、家庭科室の調理台の

交換準備を進めています（１２月下旬に納品予定）。 

〈グラウンド改修工事を実施中〉 

・９月からグラウンドの改修工事を始めました。グラウンドの表面を薄く削って、水はけがよく

風で飛びにくい砂に入れ替えていきます。 

〈通学路の安全対策〉 

・セーフティウォッチャーについて、１月頃に文書で保護者や地域の皆さんに協力を呼び掛け、

応募が集まった段階で、配置場所などを決めていきますので、ご協力をお願いします。 

統合に向けた準備の状況 

【地域の取組み】 

・団地自治会では、団地内の危険な場所や生活道路に関して、点検調査をして、千葉市やＵＲ都

市機構に環境の改善を要望し、安全・安心の環境づくりのために、取組みを始めています。 

【ＰＴＡの取組み】 

・第一小のＰＴＡでは、子どもたちが少しでも気持ちよく統合校で過ごしてもらえるように、新

しいものを買いそろえて開校を迎えたいと考えています。特別支援教室を含めたほぼすべての

教室で使えるように空気清浄器を購入しました。これからも、子どもたちに喜んでもらえるよ

うなものを買いそろえていきたいと考えています。 

・統合により、第二小の子どもたちの通学路が変わります。子どもたちの安全を確保するために、

現在一番懸念されているのが、柏井橋付近の道路の横断です。そこで、自治会長や両校の校長

先生、青少年育成委員会長の協力をいただき、千葉北警察署に、押しボタン式信号機設置の要

望書を提出しました。 

 

【統合準備会事務局】 
千葉市教育委員会教育総務部企画課 ☎043-245-5911、FAX043-245-5988 

※統合準備会だよりは、教育委員会のホームページでもご覧になれます。市ホームページの 
『サイト内検索』に「統合準備会」と入力してご覧ください。ホームページではカラーでご
覧いただけます。  

 
＜今後の予定＞ 

第５回準備会 平成 29年２月 
※準備会の合間には、学校間、保護者組織間の打ち合わせも随時行う予定です。 

 

 

【学校の取組み】 

・体操服の名札（右イラスト参照）が決定。体操服が「斬新な青」の 

ため、名札も同系色のものにしました。在校生の皆さんについては、 

２月の学習参観の時に注文を受け付けていく予定です。 

・名札については、第一小と第二小が同じものであったことから、従 

来のものを使っていくことにしました。名札入れに入れる校章付き 

の布は、校章が決まり次第配ることにし、それまでは、白い紙に学 

年、クラス、名前を記入して使います。 
大きさは 55mm×77mm 
四角内に氏名を記入 


